



*Ein ewig Rätsel ist das Leben,  
und ein Geheimnis bleibt der Tod.*

## Danksagung

Beim Abschied von

# **Hans Bühlmann-Fleischli**

durften wir sehr viel Anteilnahme erfahren. Unser besonderer Dank gilt allen, die Hans auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Ganz herzlich danken wir dem Team im Altersheim Brühlgut für die professionelle Betreuung und einfühlsame Begleitung, sowie allen Nachbarinnen und Nachbarn, Helferinnen und Helfern, die es ermöglicht haben, dass Hans solange an der Winzerstrasse bleiben konnte.

Herzlichen Dank allen, die mit Worten, Blumen und durch ihre Anwesenheit zum Abschiedsgottesdienst beigetragen haben. Für die von Diakon Calusic gesprochenen tröstenden Worte und Bibeltexte, welche den Abschied würdig begleiteten, bedanken wir uns herzlich. Einen ganz besonderen Dank sprechen wir Herrn Paolo Vignoli für seinen Gesang aus, welcher uns wohltuend mittrug. Ebenso danken wir für die vielen Karten, Blumen und Spenden als Zeichen der Anteilnahme.

Winterthur, im August 2016

Die Trauerfamilie